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過去5年で最大の値上げ

花川区長に要請

赤 羽 で 食 べ 歩き 飲 み 歩 き・

値上げしないで

6
日
、
日
本
共
産
党
北
区

議
員
団
は
花
川
與
惣
太
区
長

に
対
し
、
２
０
１
７
年
度
の

国
民
健
康
保
険
料
を
値
上
げ

し
な
い
よ
う
要
請
し
ま
し
た
。

１
月
16
日
の
特
別
区
長
会

と
翌
日
の
区
長
会
役
員
会
に

お
い
て
示
さ
れ
た
新
年
度
の

特
別
区
国
保
料
改
定
案
は
、

金
額
、
保
険
料
率
と
も
、
こ

の
5
年
間
で
最
大
の
値
上
げ

幅
と
な
り
ま
し
た
。

こ
れ
を
受
け
て
1
月
26
日

に
開
か
れ
た
北
区
国
保
運
営

協
議
会
で
は
、
北
区
で
の
一

人
当
た
り
の
平
均
保
険
料
が

11
万
２
６
５
６
円
に
な
る
こ

と
が
明
ら
か
に
な
り
、
前
年

比
で
は
、
都
の
７
２
５
２
円

を
上
回
る
７
４
３
０
円
の
値

上
げ
案
と
な
り
ま
す
。
都
と

同
様
、
金
額
、
率
と
も
、
こ

の
5
年
間
で
最
大
の
値
上
げ

で
す
。

申
し
入
れ
で
党
区
議
団
は
、

「
今
回
の
値
上
げ
案
は
、
加

入
者
の
限
度
を
超
え
る
も
の
。

国
民
皆
保
険
制
度
の
下
で
、

医
療
費
が
払
え
な
い
な
ど
の

理
由
で
必
要
な
医
療
が
受
け

ら
れ
な
い
状
況
が
あ
っ
て
は

な
ら
な
い
」
と
訴
え
ま
し
た
。

区
長
は
、「
区
長
会
で
は

異
論
が
続
出
し
た
。
私
も
値

上
げ
に
反
対
し
た
」
と
語
り
、

区
民
負
担
の
増
大
に
、
危
機

感
を
示
し
ま
し
た
。

花川区長に国保料を値上げしないよう要請する日本共産党北区議員団 ＝6日、北区役所

2 日、北区民主商工会が、第
19 回「夜のオリエンテーリング」
を開催。私も、人気急上昇の赤
羽を舞台にした食べ歩き・飲み
歩きツアーに参加しました。訪
れた 3 つのお店で、自慢の料理
に舌鼓を打ち、ほろ酔い気分に
浸りました。（のの山けん）

夜のオリエン
テーリング

国保料
新年度



４
日
午
後
、
赤
羽
会
館
小

ホ
ー
ル
で
日
本
共
産
党
志
茂
・

赤
羽
後
援
会
主
催
の
「
新
春
の

つ
ど
い
」
が
開
か
れ
、
75
人
が

参
加
し
ま
し
た
。

第
1
部
は
、
の
の
山
け
ん
区

議
が
司
会
を
つ
と
め
、
そ
ね
は

じ
め
都
議
が
あ
い
さ
つ
に
立
ち

ま
し
た
。

認
可
保
育
園
の
増
設
、

五
輪
費
用
を
削
減

そ
ね
都
議
は
、
自
ら
が
議
会

で
都
有
地
を
活
用
し
た
認
可
保

育
園
の
増
設
を
提
案
し
、
今
年あいさつする、そねはじめ都議会議員

当日、国会の都合でつどいに出
席できなかった池内さおり衆院議
員は、ビデオメッセージであいさつ。

「これからも地元のみなさんの声
を、まっすぐ国会に届けます」と、
参加者にエールを送りました。

都政動かす日本共産党都議団

そねはじめ都議があいさつ

池内衆院議員が
ビデオメッセージ

日本共産党志茂・赤羽後援会「新春のつどい」

そね都議を紹介する、のの山けん区議

度
、
ぼ
け
っ
と
ラ
ン
ド
赤
羽
保

育
園
、
田
端
聖
華
保
育
園
が
実

現
し
た
こ
と
を
紹
介
。
党
都
議

団
の
追
及
で
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ

ク
施
設
の
ム
ダ
づ
か
い
を
正
し
、

２
０
０
０
億
円
を
節
約
さ
せ
る

こ
と
が
で
き
た
と
の
べ
ま
し
た
。

豊
洲
移
転
は
抜
本
的

に
再
検
討
す
べ
き

ま
た
、
築
地
市
場
の
移
転

問
題
で
は
、
豊
洲
が
候
補
地
と

な
っ
た
16
年
前
か
ら
一
貫
し
て

土
壌
汚
染
の
問
題
を
追
及
、
石

原
元
都
知
事
を
は
じ
め
、
歴
代

の
知
事
と
正
面
か
ら
論
戦
を
挑

ん
で
き
た
こ
と
が
、
小
池
知
事

の
下
で
都
政
の
闇
を
暴
く
こ
と

参加者と懇談する、そねはじめ都議

に
つ
な
が
っ
た
と
指
摘
。
今
後
、

豊
洲
が
候
補
地
と
な
っ
た
経
緯

や
、
異
常
な
高
値
で
土
地
を

買
収
し
た
こ
と
な
ど
に
つ
い
て

真
相
を
明
ら
か
に
す
る
た
め
に
、

強
力
な
権
限
を
も
つ
百
条
委
員

会
設
置
の
実
現
に
全
力
を
あ
げ

た
い
と
決
意
を
の
べ
ま
し
た
。

参
加
者
か
ら
は
、「
豊
洲
に

移
転
し
な
い
と
な
っ
た
場
合
、

最
終
的
に
都
民
の
負
担
は
ど
れ

く
ら
い
に
な
る
の
か
」、「
東
京

都
は
、
な
ぜ
汚
染
が
わ
か
っ
て

い
る
土
地
を
買
っ
た
の
か
」
な

ど
の
質
問
が
寄
せ
ら
れ
、
そ
ね

都
議
が
丁
寧
に
答
え
ま
し
た
。

第
2
部
の
交
流
会
で
は
、
そ

ね
都
議
と
、
の
の
山
区
議
が
一

つ
ひ
と
つ
の
テ
ー
ブ
ル
を
回
り
、

参
加
者
か
ら
の
激
励
を
受
け
ま

し
た
。

最
後
に
、
木
元
良
八
元
区
議

の
ギ
タ
ー
伴
奏
で
参
加
者
一
同
、

楽
し
く
合
唱
し
ま
し
た
。


